

SECTION SYNDICALE CPAM 93 EMPLOYES ET CADRES

COMMUNIQUE: SUD 1ERE ORGANISATION A LA CPAM DE L'OISE

Les élus du syndicat **SUD** de l'OISE sont heureux de vous annoncer que **SUD** devient la première organisation de la CPAM de l'OISE.

Voici les résultats :

SUD: 48.48 % 4 élus sur 7

CGT: 46.97 % et 3 élus

FO: 4.55 % 0 élus

Le syndicat **SUD** devient le premier syndicat de la CPAM de l'OISE en 3 années d'existence et 3 années de bâtons dans les roues, de conflits permanents provoqués par la direction... mais aussi de propositions, d'actions et de résultats de la part de **SUD**.

SUD CPAM 93 adresse ses félicitations à toute l'équipe pour notamment son courage et sa ténacité.

Bobigny, le 5 février 2013

Dernière minute: SUD CPAM CHATEAUROUX,

SUD CAF de DIJON 1^{er} organisation syndicale au élections de février 2013